
Frau Pipke meldet sich im Namen ihrer Faktion zu Wort, dass sich die Vereine scheuen einen festen 
Vertrag über 5-10 Jahre für die Pflege und Instandhaltung, wie in der Vorlage aufgezählt, abzuschließen. 
Ferner stimmt sie dem Vorschlag der Verwaltung zu, dass jeder Einzelfall neu beurteilt müsse um die 
Verantwortung nicht nur dem Bauhof zu übergeben.  
 
Herr Liene bekräftigt dies und schließt den TOP, da keine weiteren Wortmeldungen kommen. 
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